

## **NOTA DE PRENSA**

### **PRESIDENTE DEL OSIPTEL ANALIZÓ INVERSIÓN EN INFRAESTRUCTURA DE BANDA ANCHA EN SIMPOSIO MUNDIAL DE ORGANISMOS REGULADORES**

- Rafael Munte Schwarz integró “Mesa redonda multipartita: nuevos modelos de inversión sostenible”, en Suiza.

El presidente del Consejo Directivo del OSIPTEL, Rafael Munte Schwarz, participó en el Simposio Mundial para Organismos Reguladores (GSR) de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) e integró la “Mesa redonda multipartita: Nuevos modelos de inversión sostenible” donde se examinaron los mecanismos de colaboración para la inversión sostenible en infraestructura de banda ancha.

Allí, el titular del organismo regulador compartió la experiencia peruana y la visión del OSIPTEL respecto del rol de las instituciones gubernamentales en la identificación de las brechas de acceso y en el uso de las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC), así como la contribución desde el punto de vista del Regulador para el recorte y cierre de dichas brechas.

El Simposio Mundial para Organismos Reguladores de la UIT, que se desarrolló del 9 al 12 de julio, en Ginebra (Suiza), congregó a responsables políticos y representantes de los Organismos Reguladores y de la industria para discutir los principales problemas que enfrenta el sector de las telecomunicaciones y las TIC.

Los debates de la edición 2018 giraron en torno a la transformación digital y los nuevos retos reglamentarios para responder a las nuevas tecnologías, tales como la Inteligencia Artificial, el Internet de las Cosas (IoT) y los nuevos modelos de negocio.

San Borja, 12 de julio de 2018

**Gerencia de Comunicación Corporativa**

